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Os Vereadores que esta subscrevem, regimentalmente amparados, apresentam à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópia deste procedimento ao Chefe 

do Poder Executivo e à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, para que nos 

prazos da lei, apresente as seguintes informações: 

Em resposta à indicação nº 54/2023, a Secretaria de Desenvolvimento Econômico 

informa que está em andamento uma proposta para a elaboração de um Projeto de Lei que 

abordará a estrutura, fontes de recursos e vinculações de aplicações de um Fundo Soberano, 

relacionado à repactuação do acordo com as mineradoras. 

Considerando a relevância socioeconômica do Fundo Soberano e a experiência positiva 

de outros municípios, é necessário adotar as medidas necessárias para criar um projeto de lei que 

oficialize a adesão de Mariana a um Fundo Soberano, destinando também, no mínimo, 20% da 

CFEM para esse fim. 

Nesse sentido, que a Secretaria apresente as atualizações do projeto em andamento e 

realize um estudo para explorar a possibilidade de incluir o CFEM como mais uma fonte de 

recursos para esse fundo. 

A implementação desse Fundo Soberano contribuirá significativamente para a 

sustentabilidade econômica do município, impulsionando o desenvolvimento local e 

assegurando um futuro próspero para as gerações futuras. 

Nestes termos, pedem e Esperam Deferimento. 

Mariana, 05 de julho de 2023. 
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